





**Semua peserta wajib menaati jadwal. Jadwal sudah ditata sedemikian rupa sehingga bila ia sesi pagi dan terlambat, maka tidak akan dijadwalkan ulang**

## Tes CPNS Pemkot Yogya Mulai Senin Depan

**YOGYA, TRIBUN** - Seluruh pendaftar Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta yang telah lolos seleksi administrasi dijadwalkan akan mengikuti Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) yang diselenggarakan sejak Senin (5/11) hingga Kamis (8/11), yang bertempat di Graha Wana Bhakti Yasa.

Kepala Bidang Pengembangan Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta, Ary Irawan menjelaskan, peserta terbagi dalam lima sesi setiap harinya. Masing-masing sesi berisi maksimal 450 peserta.

● ke halaman 19

---

### Tes CPNS Pemkot Yogya

● Sambungan Hal 13

Namun khusus untuk Senin (5/11), untuk peserta CPNS Kota Yogya akan mulai di sesi kedua karena sesi pertama masih digunakan peserta CPNS DIY. "Sementara untuk hari Kamis (8/11) akan ada dua sesi saja," ujarnya, Rabu (31/11).

Ia pun menjelaskan seluruh peserta yang akan mengikuti SKD diwajibkan datang 1,5 jam sebelum pelaksanaan tes dimulai. Rentang waktu tersebut

digunakan untuk mempersiapkan dan mengecek kondisi peserta ujian serta mempersiapkan keperluan teknis di dalam ruangan.

"Jadi kami (BKPP Kota Yogya), mengecek peserta. Sementara yang di dalam menjadi kewenangan BKN untuk mempersiapkan teknis ujian, termasuk mengantisipasi adanya gangguan teknis. Sudah disediakan komputer cadangan," urainya.

Peserta yang datang melebihi batas waktu, misalkan untuk sesi pagi dimulai pukul 08.00 dan peserta yang bersangkutan datang pukul 08.10, tidak diperkenankan untuk mengikuti ujian dan dinyatakan gugur.

"Semua peserta wajib menaati jadwal. Jadwal sudah ditata sedemikian rupa sehingga bila ia sesi pagi dan terlambat, maka tidak akan dijadwalkan ulang. Tidak bisa jadwal ulang," tegasnya.

Peraturan dalam SKD sangatlah ketat. Ary menyebut peserta hanya diperbolehkan membawa tiga barang saja saat masuk ruangan ujian dan selebihnya wajib ditiptkan di penitipan barang.

"Peserta hanya bawa tiga benda yakni KTP, kartu ujian, dan kartu penitipan barang. Benda lain misal arloji dan HP harus ditiptkan, tidak boleh dibawa masuk," pungkasnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005